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16 de octubre de 2009. 
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El titular del Grupo de Empresarios Interregionales del Centro Oeste Sudamericano 

(GEICOS), Constantino Zafirópulos, visitó Chaco y Corrientes, para promover las 

exportaciones de la región a través de los puertos de Antofagasta (Chile). 

 

En sendas reunión mantenidas con funcionarios del área de ambas provincias, el empresario 

chileno se interesó por la oferta exportable de la región y aseguró que los puertos de 

Antofagasta (Chile) tienen la infraestructura necesaria para exportar. 

 

Zafirópulos, que desde el martes recorre la región, fue recibido en el Chaco por la 

coordinadora de la Agencia de Inversión, Comercio Exterior y Relaciones Internacionales, 

Theresa Durnbeck, y posteriormente con Maria Gabriela Basualdo, directora de Relaciones 

Internacionales de Corrientes. 

 

El empresario detalló que, en Antofagasta existe uno de los mayores puertos de la región, el 

cual tiene la capacidad e infraestructura para recibir y despachar productos del NEA hacia 

los países de la costa de Asia Pacífico. Eesto permitiría –detalló- que se abaraten los costos 
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de exportación, ya que hay 2.600 millas náuticas menos que si se las sacase por el 

Atlántico. 

“Las exportaciones argentinas son las que tienen que llevar la batuta en lo que es el tema 

agroalimentario”, afirmó el empresario quien aseguró que no se debe circunscribir a una 

sola vía los mecanismos de integración, ya que tiene que “ser absoluta”. 

 

A su turno, Durnbeck dijo que la visita de Zafirópulos pretende fomentar la comunión entre 

los empresarios. “Los procesos de integración tienen lugar en la medida que las empresas 

que ofrecen bienes y servicios se involucren entre sí”, dijo la funcionaria. 

 

Mencionó que los países pueden trabajar mucho por estos procesos, “pero si no logramos 

que se produzca la integración económica, cultural y tecnológica, es muy difícil que 

prosperen”. 

 

Por último resaltó la visita del presidente de GEICOS, ya que permite que los empresarios 

chaqueños se involucren con los que están del otro lado de la cordillera de los Andes. 

 


